



Cumple PRD con su línea política ¡ningún violentador, llegará al poder!

Con la satisfacción de la línea política cumplida y no haber fallado a las colectivas feministas y sociedad civil que se sumaron y presentaron sus propuestas para impedir que violentadores de mujeres e infantes, y deudores de pensiones lleguen al poder, el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD) en la Cámara de Diputados dio su voto a favor del Dictamen con Proyecto de Decreto por el que se reforman y adicionan los artículos 38 y 102 de la Constitución en materia de suspensión de derechos para ocupar cargo, empleo o comisión del servicio público.

<https://hojaderutadigital.mx/cumple-prd-con-su-linea-politica-ningun-violentador-llegara-al-poder/>